

Camagüey: vice-premier ministre analyse des programmes de la Construction



Camagüey, 31 jul (RHC) Le commandant de la Révolution cubaine et vice-premier ministre Ramiro Valdés Menéndez a tenu aujourd'hui une réunion de travail à Camagüey, dans l'Est de notre pays, au cours de laquelle il a analysé l'état actuel de la modernisation de l'usine de ciment 26 de Juillet, et du programme de logement dans la province de Camagüey.

L'investissement dans cette industrie du ciment se poursuit avec des retards considérables dans ses différents objets de construction, en raison de contraintes liées aux matériaux de construction, aux

équipements de levage et aux combustibles, ce qui, ajouté aux problèmes d'organisation et au manque de main-d'œuvre, entraîne une faible productivité.

Des dirigeants d'entreprises participant à l'exécution du projet et des fonctionnaires du secteur de la construction ont expliqué à Valdés Menéndez qu'il existe des difficultés quant à la disponibilité de grues indispensables au montage technologique de la nouvelle usine, car seulement cinq travaillent et une autre est en cours de documentation pour l'intégrer.

Le vice-Premier ministre a également appris que sur les huit mille tonnes d'acier actuellement nécessaires, à peine trois mille ont été mises sur le chantier.



Rudy Garcia Arce, directeur général de l'Entreprise de Ciment, a précisé qu'aujourd'hui dans les travaux de modernisation de l'usine de Nuevitas il y a une main d'œuvre de 700 constructeurs, chiffre qu'ils prévoient de porter à 800, et qui reste insuffisant.

D'autre part, ils ont besoin d'environ 80 soudeurs homologués, dont seulement 36 travaillent au Chantier - a-t-il ajouté-

Valdés Menéndez s'est également enquis de l'apport d'entreprises de construction de différentes provinces, et par exemple il s'est entretenu avec des représentants de deux d'entre elles provenant de Villa Clara et Las Tunas, qui n'ont pas tout leur personnel et leur équipement en fonction des tâches mentionnées dans ce chantier.



En analysant ces problèmes, le Commandant de la Révolution a affirmé qu'il s'agit de l'un des investissements les plus importants réalisés par le Ministère de la Construction de la nation et a exigé que la priorité absolue lui soit accordée par les territoires concernés, car plusieurs programmes du secteur dans le pays dépendent de la rapidité de l'achèvement des travaux.

Il a également insisté sur la révision de la productivité qui est de 61 pour cent dans le montage et le génie civil, et entre 38 et 41 pour cent dans d'autres actions. Ramiro Valdés a également mis l'accent sur le fait que les résultats sont tellement faibles qu'ils ont un impact négatif sur la qualité et l'avancement des travaux, également déterminés, en raison du manque de personnel, des problèmes qui doivent être résolus par une attention systématique.



Le programme du Logement et l'urgence d'améliorer le fonds de logement détérioré du territoire -le plus vaste de Cuba -, a fait partie du programme de travail dirigé par Valdés Menéndez et les plus hautes autorités du Parti communiste de Cuba (PCC) et du Gouvernement dans la région de Camagüey.

Dans une branche qui n'échappe pas non plus aux pénuries actuelles de combustible et autres matériaux, les capacités et les alternatives de chaque municipalité ou localité et la production d'éléments de construction réalisables avec de la boue comme les briques ne sont pas exploitées. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295101-camaguey-vice-premier-ministre-analyse-des-programmes-de-la-construction>



Radio Habana Cuba